



## LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICAS DE LA UASLP Y LA ACADEMIA MEXICANA DE CIENCIAS



### INFORME

#### XXVIII OLIMPIADA ESTATAL DE BIOLOGÍA EN SAN LUIS POTOSÍ

La Academia Mexicana de Ciencias a través de las olimpiadas del conocimiento tiene como objetivo la búsqueda de talentos en áreas básicas, en este caso Biología. El examen de la XXVIII Olimpiada Estatal de Biología se realizó el 16 de junio de 2018, teniendo como SEDE principal la Facultad de Ciencias Químicas (FCQ) de la UASLP. En el evento participaron Maestros de la facultad como aplicadores. Dicho examen único es elaborado por la Coordinación Nacional y los Delegados de cada estado participante, se debe aplicar preferentemente en mes de junio.

El evento se llevó a cabo con apoyo de: Rectoría de la UASLP., Dirección de la FCQ, Asociación del Personal Académico de la FCQ, Dirección Gral. de COBACH y el Instituto ABC.

Se impartieron cursos teórico-prácticos para reforzar conocimientos, habilidades y actitudes en el campo de la Biología y áreas afines a los alumnos que representaran la Delegación del Estado de SLP en la XXVIII Olimpiada Nacional de Biología que se llevará a cabo en la ciudad de Hermosillo, Sonora del 25 al 29 de noviembre de 2018.

A continuación se presenta un resumen de la XXVIII Olimpiada Estatal de Biología.

ESCUELAS INSCRITAS	29	100%
Públicas	(78%)	
Privadas	(22%)	

PARTICIPACIÓN POR GÉNERO		179
Mujeres	(62%)	
Hombres	(38%)	

**EDAD PROMEDIO** (participantes) 17 años

ACIERTOS	Examen A	Examen B
Máxima	24	63
Días de preparación	123 días de cursos teórico-práctico	

#### EXAMEN DE SELECCIÓN: TÉORICO-PRÁCTICO

**ME. Juana Tovar Oviedo**  
**Delegada**  
**Olimpiada Estatal de Biología**